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PRIMA SESSIONE URDINARIA DI U 2023 
REUNIONE DI I  27 È 28 D’APIRLE DI U 2023 

1ÈRE SESSION ORDINAIRE DE 2023 
REUNION DES 27 ET 28 AVRIL  2023 

 
 

N° 2023/O1/035 
 

 

 
Question orale déposée par Serena Battestini 

Au nom du groupe « Core in Fronte » 
 

 
OBJET :  Quel avenir pour les personnels de la maternité de la clinique 

Maymard ? 
 
Monsieur Le Président de L'Exécutif,  
Mme la conseillère exécutive en charge de la Santé, 
 
Début avril, après 60 ans d'activité, nous apprenions que la maternité de la clinique 
Maymard allait fermer, de manière anticipée et définitive, le 31 mai prochain. 
 
Cette situation, sous-entendue depuis 2018, est la conséquence du non-
renouvellement, en novembre 2022 par l'ARS, de l'autorisation de soins pour la 
maternité. 
 
Nous ne reviendrons pas sur les véritables raisons de la fermeture de la maternité, qui 
semblent arranger les intérêts économiques du groupe Almaviva, propriétaire de la 
clinique. 
Nous resterons sur l'aspect social.  
 
Cette décision n'est, en effet, pas sans conséquence pour les personnels de la 
maternité, au nombre de 15. 
 
15 personnels de santé - 8 sage-femmes, 5 auxiliaires de puériculture et 2 aides-
soignantes - qui ont un savoir-faire, une expérience et une compétence professionnelle 
dont ont pu bénéficier de nombreuses familles bastiaises et de Haute-Corse. 
 
15 personnels de santé qui étaient, pour la plupart, en contrat CDI. 
 
15 personnels de santé qui, aujourd'hui, sont légitimement dans l'interrogation et 
l'inquiétude pour leur avenir. 
 
Quel que soit le choix qu'ils feront, au final, de rejoindre ou non l'Hôpital de Bastia, 
Core In Fronte considère qu'ils n'auraient pas dû subir le flou et l'opacité des 
discussions, qui durent depuis des mois, entre l'ARS, l'Hôpital de Bastia et le groupe 
Almaviva. 
 
Derrière ces personnels de santé, dans l'expectative de leur réaffectation ou de leurs 
conditions contractuelles de reprise, il y a des familles.  
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Notre question sera la suivante : L'Exécutif de Corse peut-il et souhaite-t-il jouer un 
rôle d'intermédiaire entre l'ARS, l'Hôpital de Bastia et le groupe Almaviva afin 
d'accompagner, au mieux, ces personnels de la clinique Maymard qui sont dans 
l'attente de réelles garanties quant à leur avenir professionnel ? 
 
À ringrazià vi. 

 


